

Pfungen, 25. September 2015

... ich gehe jetzt nur einen anderen Weg ...

Abschied und Dank von

Heidi Bachmann-Schaukelberger

10.8.1933 – 22.9.2015

Nach vielen schönen gemeinsamen Jahren mit meiner Familie habe ich den Kampf gegen meine schwere Krankheit verloren.

Da mein Mann schon seit über drei Jahren im Pflegeheim GerAtrium in Pfäffikon ZH lebt, haben sich meine zwei Kinder immer vorbildlich um mich gekümmert. Sie haben mir jeden Wunsch erfüllt, so dass ich bis zuletzt in meinem geliebten Haus bleiben konnte.

Für die zahlreich angebotene Hilfe meiner Nachbarn, ganz speziell Alice Inhelder, war ich immer sehr dankbar.
Ich konnte mich jederzeit auf sie alle verlassen.

Vielen Dank auch an Frau Dr. Bettina Meier, die mir durch die Hausbesuche vieles erleichtert hat.
Ebenso waren mir die Palliative Care Winterthur und die Spitex Pfungen eine wertvolle Hilfe.
Mein Dank gilt auch dem Kantonsspital Winterthur für die fürsorgende Betreuung.

In unserem Leben hast du deinen Platz verlassen.
In unseren Herzen bleibst du immer bei uns. (Daniel und Doris)

Trauerfamilien:

Albert Bachmann-Schaukelberger, GerAtrium, Pfäffikon
Doris Güntner-Bachmann, Pfungen
Daniel Bachmann und Irene Bloch Bachmann,
mit Oskana und Yannic, Winterthur
Nelly und Werner Nüssli-Schaukelberger, Uster
René und Pina Gloor, Uster
Trudy Bachmann, Mattenhof, Zürich
Ursula Ruchti-Nüssli und Familie, Patenkind, Uster
Verwandte und Freunde

Wir nehmen Abschied am Donnerstag, 1. Oktober 2015, um 14.30 Uhr,
in der reformierten Kirche Pfungen.

Die Kollekte geht an: Krebsliga Schweiz

Traueradressen:

Doris Güntner, Breiteackerstrasse 12, 8422 Pfungen
Daniel Bachmann, Im Weidli 8, 8405 Winterthur